

WARTA

Sambut MotoGP, Polres Lombok Utara Gelar Simulasi transportasi

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.WARTA.CO.ID

Mar 8, 2022 - 15:23



Lombok Utara NTB - Polres Lombok Utara lakukan simulasi mode transportasi menjelang MotoGP dalam rangka mangantisipasi lonjakan wisatawan dan pengunjung yang datang ke Kabupaten Lombok Utara (KLU), bertempat di Pelabuhan Bangsal, Pemenang pada Selasa (08/03/2022).

Simulasi yang di pimpin langsung oleh Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, SIK., MH, didampingi oleh Kabag Ops Kompol Raditya Suharta, SH, SIK, Kabag Ren Akp Arifuddin, S.Sos.,M.Si, Kasat Samapta Akp Antonius Dopo, diikuti oleh berbagai stakeholder dari TNI, Dinas Perhubungan, BPBD, Basarnas, Dinkes, Kominfo dan 150 anggota Polres Lombok Utara.

Kapolres mengatakan simulasi ini dilakukan karena KLU sebagai salah satu pintu masuk wisatawan ke Lombok, Ia menyebutkan pihaknya melakukan 2 simulasi yakni, simulasi pengamanan dan pengawalan jalur dalam rangka pergeseran penonton yang ada di tiga gili dan KLU menuju Mandalika dan simulasi mekanisme penerapan protokol kesehatan.

"Mulai dari pergeseran penonton dari hotel menuju pelabuhan nanti dilakukan pengecekan suhu tubuh, scan aplikasi Peduli Lindungi dan pemeriksaan swab antigen" "bagi penonton yang positif, apa yang harus kita lakukan akan kita simulasikan dan yang tidak positif, dinaikkan ke Bis untuk dikawal menuju mandalika, jelas Kapolres.

Kapolres juga menyebutkan nantinya akan didirikan 5 Pos Pengamanan dan pos pelayanan yang tersebar di beberapa titik dari Kecamatan bayan sampai kelui.

"Kami akan dirikan pos pengamanan di Gili Trawangan, Pelabuhan Bangsal, Simpang Empat Pememang, perbatasan bayan dan perbatasan Kelui " sambungnya

Selain itu pihaknya akan lakukan rekayasa lalu lintas untuk memastikan kelancaran mobilitas wisatawan menuju Sirkuit Mandalika, Lombok Tengah.

"Ada dua jalur yang bisa dilalui menuju sirkuit mandalika, jalur utama yang akan kita gunakan yaitu jalur Senggigi dan jalur alternatif yakni jalur Pusuk" apabila jalur senggigi terjadi kemacetan maka akan kita gunakan jalur alternatif yakni jalur Pusuk, tandasnya.

Personil Polres Lombok Utara yang dilibatkan dalam pengamanan even motogp sebanyak 120 anggota dan pelaksanaan simulasi ini dipertebal oleh anggota dari Sat Samapta dan Staf yang bertugas sebagai body system sebanyak 30 anggota.

Kesiapan Polres Lombok Utara dalam rangka pengamanan motoGp sudah 90%n kami menunggu petunjuk dari pimpinan di Polda dalam rangka pelaksanaan simulasi secara keseluruhan, tutup Kapolres.(Adbravo)